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Nos dirigimos a usted en carácter de integrantes de la Comisión Vecinal del Barrio San José, con 
el fin de manifestar nuestra profunda preocupación y solicitar de manera formal el cumplimiento de 
los compromisos asumidos en la gestión anterior respecto a nuestra comunidad. 

Durante el transcurso del año 2022, y con aprobación del Honorable Concejo Municipal, se resolvió 
avanzar con la pavimentación total de las calles que actualmente poseen ripio, a fin de completar la 
urbanización vial del barrio. Asimismo, se había acordado la reforma integral de la Plaza Esteban 
Laureano Maradona y la puesta en valor del espacio deportivo ubicado detrás de la GUR, proyectos 
que contaron no solo con aprobación institucional sino también con el respaldo expreso de los 
vecinos, quienes firmaron en conformidad. 

Pese al tiempo transcurrido, ninguna de las obras mencionadas ha comenzado. Esta situación 
genera descontento en la comunidad, ya que se trata de compromisos institucionales que 
responden a necesidades reales del barrio. 

Es por eso que solicitamos formalmente que se retome la agenda de trabajo en base a los 
compromisos asumidos y que se informe el estado actual de los proyectos mencionados. 
La confianza de los vecinos en las instituciones se construye también con el cumplimiento de la 
palabra empeñada. 

Quedamos a disposición para reunirnos y trabajar en conjunto, como lo hemos hecho históricamente 
desde la Comisión Vecinal, priorizando siempre el bienestar y desarrollo de nuestro querido Barrio 
San José. 

Sin otro particular, saludamos atentamente. 

Presidente 
Ma. Carina Vera 


